

# *Maria del Carmen Mesa se prononce pour l'étude poussée aux universités de la Constitution*

---



La Havane, 19 oct. (RHC).- Marta del Carmen Mesa, première vice-ministre cubaine de l'Enseignement supérieur, s'est prononcée ce jeudi pour l'étude poussée de la Constitution dans les universités cubaines.

« Nous devons tous étudier le projet de Constitution et une fois adopté le texte final, il faut continuer à l'étudier » a déclaré Marta del Carmen Mesa à l'agence Prensa Latina.

Elle s'est référée à l'inclusion de l'étude de la Constitution dans les programmes de toutes les universités et elle a mis l'accent sur les modifications proposées lors des débats populaires et l'impact de cette consultation dans la société.

« Les opinions sont très diverses, tout le monde a la possibilité d'analyser chacun des paragraphes » a-t-elle ajouté peu après avoir participé au siège du ministère de l'Enseignement supérieur au débat du projet de Constitution.

Au cours de ce débat, les intervenants ont notamment proposé des modifications au chapitre concernant les garanties juridiques et les droits sociaux, économiques et culturels.

La consultation populaire doit prendre fin le 15 novembre. La commission de l'Assemblée Nationale chargée de rédiger la Constitution doit modifier le texte sur la base des propositions avancées par les électeurs et le texte définitif fera l'objet d'un référendum populaire, en février 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174420-maria-del-carmen-mesa-se-prononce-pour-letude-poussee-aux-universites-de-la-constitution>



**Radio Habana Cuba**